



Lancement de Renc'Art 2022 le 17 déc : le jazz à l'honneur !

Le 17 décembre à 14h, nous lancerons l'édition 2022 de Renc'Art, le rendez-vous d'orientation de l'enseignement artistique, avec un atelier dédié au jazz.

Pour inaugurer la série 2022 de rencontres sur l'orientation, nous vous proposons de faire le point sur l'orientation dans le domaine du jazz. Ce premier atelier d'échanges et de prospective sera animé par Stéphane Audard et Jean-Charles Richard.

Il proposera un panorama général des filières jazz en enseignement supérieur, de leur implantation en France et en Europe, des dispositifs de soutien à l'émergence, des stratégies d'orientation, des filières d'enseignement, des diplômes, etc.. Avec la participation de Xavier Delette, directeur du CRR de Paris et Muriel Mahé, présidente de FUSE.

L'atelier se déroulera en format mixte :

- * en salle 5.1 53 rue Jean-Jacques Rousseau 75001 PARIS : jauge limitée, entrée libre dans la limite des places disponibles ;
- * en ligne en s'inscrivant préalablement pour recevoir le lien de visioconférence

[Je m'inscris sans délai](#)

[Pour en savoir plus](#)

Fédération des Usagers du Spectacle Enseigné
7 rue Desprez 75014 PARIS
www.fuse.asso.fr fuse.relations@gmail.com



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur FUSE.
[Se désinscrire](#)

Envoyé par

 **sendinblue**